



**Beschreibe kurz das Verhalten der Güllner mit den Begriffen: Moral, Werte, Humanismus, Doppelmoral, Korruptierbarkeit, Mitläufertum, Opportunismus, Heuchelei**

Als Claire ihr Angebot klarstellt, stellen sich die Güllner zunächst auf die Seite von Alfred. Sie sagen, dass sie aus Humanistischen Gründen das Angebot ablehnen würden. Doch mit der Zeit ist ihnen der Wohlstand und das Geld wichtiger und damit handeln sie Moralisch nicht korrekt.

Ihre Werte „veränderten“ sich in das negative. Sie verhalten sich egoistisch und haben ein Menschenleben für ihren Wohlstand aufgegeben.

Die Güllner waren korruptierbar für das Geld von Claire und haben opportunistisch gehandelt.

Außerdem waren sie Mitläufer, da sie sich an Claire angehängt haben, um sich einen Nutzen daraus zuziehen.

Claire haben sie auch etwas Vorgeheuchelt, nur um an ihr Geld zu kommen.